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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES  

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires 

RESUELVE  

Dirigirse al Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires, 

para que por intermedio del organismo que corresponda, se sirva 

informar a la brevedad y por escrito acerca de los siguientes puntos: 

Sí se han registrado en el período estival problemas para la 
prestación del servicio de agua potable en el área de concesión de 
Aguas Bonaerenses -ABSA S.A.- en el Partido de La Costa. 

De existir inconvenientes en la provisión del servicio, que 
medidas se han tomado al respecto. 

Cuál es el plan de inversión de La Empresa desde el inicio de la 
concesión. 

Cuál es la cantidad de cuentas que posee en toda el área de 
concesión. 

Cuál es, hasta el momento, la cantidad de potenciales usuarios 
que no tienen la posibilidad de conexión del servicio por ausencia 
de la red de agua, puntualizando cada una de estas localidades. 

Si existen estudios técnicos que indiquen problemas en la 
captación de agua en la actualidad o a futuro. 

De existir problemas en la captación del recurso hídrico, que 
medidas o proyectos desarrolla La Empresa a fin de prevenir 
posibles desabastecimientos. 

Si se poseen estudios técnicos que indiquen que la falta de 
captación del recurso tendría relación con las bajas 
precipitaciones pluviales en este período. 

9. De existir los estudios mencionados en el punto anterior, que 
conclusiones han arrojado. 



Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

Todo lo concerniente al área de concesión indicada, relacionado 
a: disponibilidad del recurso hídrico, métodos de captación del 
recurso, calidad del agua, forma de potabilización, proyectos de 
extensión de la red de agua e inversión en general. 

Cantidad de reclamos recibidos en el área mencionada, en los 
años 2010, 2011 y 2012, en La Empresa y en el Organismo de 
Control de Aguas de Buenos Aires —OCABA-. 

Qué respuestas se han brindado en relación al punto anterior. 

Todo otro dato de interés que pueda aportar al respecto. 
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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

FUNDAMENTOS 

.La presente solicitud de informes se basa en el reclamo de los 

vecinos del Partido de La Costa, en la temporada de verano del corriente 

año, con relación a la provisión del servicio de agua potable por parte de 

La Empresa Aguas Bonaerenses -ABSA S.A.-. Los vecinos de estas 

localidades, que incluyen Nueva Atlantis, Mar de Ajo, San Bernardo, 

Costa Azul y La Lucila han visto reducida la prestación del servicio 

durante largos lapsos en el período mencionado. 

En tal sentido, la falta del recurso hídrico, además de generar 

serios inconvenientes para la prestación de servicios comerciales, es de 

vital importancia para la vida diaria de los miles de vecinos de las 

localidades mencionadas. 

Además es importante destacar que, en primera instancia, 

pareciera que ha habido por parte de la empresa estatal concesionaria, 

por lo menos, falta de previsión en lo que sería el consumo y provisión 

del servicio de agua potable en la temporada de verano. Como.es de 

público conocimiento, estas ciudades balnearias incrementan 

considerablemente la cantidad de habitantes en verano, y con ello la 

demanda de todo tipo de servicios, entre los que podemos destacar 

como elementales la provisión de agua potable. 

Asimismo consideramos interesante que se pueda aclarar si la 

falta de recursos hídricos está relacionada a fenómenos naturales, como 

es la poca precipitación pluvial; o también un mal uso del recurso por 

parte de los usuarios. 

Por todos los motivos antes expuestos, es que solicitamos a los 

Sres. legisladores la aprobación del presente proyecto de solicitud de 

informes. 


